

## ABSTRAK

Isatul Kamila, 2022, *Peran Karang Taruna Dalam Meningkatkan Kesadaran Moral Remaja Di Desa Masaran Bluto Sumenep*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Pembimbing : Dr. Edi Susanto M. Fil. I.

### **Kata Kunci : Peran Karang Taruna, Kesadaran Moral Remaja**

Masalah moral merupakan suatu masalah yang menjadi perhatian orang-orang dimana saja. Dan berkurangnya masalah moral dapat menimbulkan suatu permasalahan sosial seperti halnya kenakalan remaja. Sehingga untuk menanggulangi permasalahan tersebut perlu kiranya dilakukan suatu upaya yaitu dengan cara diadakannya pembinaan dan pengembangan generasi muda utamanya para remaja dengan adanya sebuah organisasi yang membuat para pemuda utamanya para remaja ikut serta di dalamnya. Sedangkan Karang Taruna merupakan sebuah organisasi soial masyarakat berbasis kepemudaan yang didirikan atas dasar kepedulian kaum muda terhadap permasalahan sosial yang terjadi di lingkungan masyarakat. Peran karang taruna sangat dibutuhkan untuk membantu serta membina generasi muda utamanya para remaja dalam meningkatkan kesadaran moral dengan diadakannya berbagai kegiatan-kegiatan positif yang dilaksanakan oleh karang taruna sesuai dengan program-program kerja yang telah tersusun.

Berdasarkan rumusan masalah diatas maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah *Pertama*, bagaimana peran kegiatan karang taruna dalam meningkatkan kesadaran moral remaja di Desa Masaran Bluto Sumenep?. *Kedua*, apa saja kendala dan solusi yang dihadapi karang taruna dalam meningkatkan kesadaran moral remaja di Desa Masaran Bluto Sumenep?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan kualitatif dan jenisnya deskriptif. Hasil dari deskripsi pada skripsi ini diperoleh dari hasil observasi, peneliti dapat mengamati langsung kelapangan saat terlaksananya rutinitas kegiatan karang taruna. Selain itu, peneliti juga menggunakan wawancara secara langsung kepada sumber data serta adanya dokumentasi sebagai pengumpulan data.

Dari hasil penelitian yang penelitian dapat tentang peran karang taruna dalam meningkatkan kesadaran moral remaja di Desa Masaran Bluto Sumenep yang *Pertama*, dengan terlaksananya berbagai kegiatan positif yang telah dilaksanakan Karang Taruna Desa Masaran Bluto Sumenep, dapat mengurangi tingkat kenakalan remaja serta dapat membantu remaja meningkatkan kesadaran moral dengan kegiatan tersebut. *Kedua*, berbagai kendala yang dihadapi karang taruna Desa Masaran Bluto Sumenep diantaranya yaitu kurangnya support system dari pemerintah Desa (PemDes) serta kurang maksimalnya SDM dari karang taruna itu sendiri. Adapun

solusi dari berbagai kendala tersebut yaitu meningkatkan komunikasi dan koordinasi antara kepengurusan karang taruna dengan pemerintah Desa (PemDes) serta memaksimalkan SDM dari karang taruna itu sendiri dengan cara meningkatkan komunikasi dengan kepengurusan yang kurang aktif di karang taruna Desa Masaran Bluto Sumenep.